

CHÂTEAU DE BEAUGENCY

centre d'art numérique

Communiqué de presse - 20 septembre 2023

La médaille de bronze du tourisme va être remise à Anne-Sophie Acomat et Jérémie Bellot le 25 septembre.

La médaille du tourisme, qui est destinée à récompenser les personnes qui ont contribué au développement du tourisme dans leur territoire, sera remise au propriétaire du Château de Beaugency par la députée Stéphanie Rist, lundi 25 septembre à 14h30.

Anne-Sophie Acomat et Jérémie Bellot ont repris en 2020 le château de Beaugency. Situé dans le Loiret, au cœur de la cité médiévale de Beaugency, le château de Beaugency est un superbe exemple de logis seigneurial. Il fut successivement la propriété des seigneurs de Beaugency, de la couronne de France puis des ducs d'Orléans au XIV^e siècle qui en resteront propriétaires jusqu'à la Révolution française. Jean de Dunois dit le « Bâtard d'Orléans » et compagnon de Jeanne d'Arc, en fut le propriétaire le plus emblématique. En juillet 2021, à la suite d'un important chantier de scénographie lié aux installations de la nouvelle exposition d'Art numérique, le Château de Beaugency se réinvente grâce aux nouveaux propriétaires Anne-Sophie Acomat et Jérémie Bellot. Le château s'est métamorphosé et transformé en un Centre d'Art Numérique à multiples vocations. Il fait désormais partie des hauts lieux culturels dédiés à l'Art Numérique en France. Le château de Beaugency permet de voyager dans un univers digital et lumineux qui révèle l'architecture médiévale et Renaissance de ce site remarquable.

En plus de leurs différents projets au Château de Beaugency, Anne-Sophie Acomat et Jérémie Bellot oeuvrent quotidiennement à la mise en valeur du patrimoine et à faire découvrir ou redécouvrir à un large public de touristes locaux ou étrangers, des lieux chargés d'histoire en leur proposant de porter un regard différent sur le patrimoine. En effet, depuis 2014, avec leur société AV Extended ils mettent en valeur des sites historiques et culturelle d'exception, et promeuvent ainsi le tourisme culturel à grande échelle. Leurs projets dépassent les frontières géographiques et attirent l'attention internationale sur le patrimoine français.

C'est pour leurs différents engagements envers le développement du patrimoine Loirétain et d'innovation artistique qu'Anne-Sophie Acomat et Jérémie Bellot vont recevoir la médaille de bronze du tourisme lundi prochain.